



# 進修の空 2



はまぐち

## 「なりたい自分」になるために

1月7日(木)、進修小の新しい年がスタートしました。放送でみんなに話をしたことをもう一度、文字にして伝えます。

冬休みを無事に過ごしたみんなの笑顔に会えてうれしかったです。ほっとしました。冬休み前集会で話した「大切にしてほしいこと」の3つは、これからもずっと続けてほしいことでもあります。

- ①命を大切にすること
- ②強い体をつくること
- ③家族や身近な人を大切にすること

これからもずっと  
続けてほしいこと

新しい年、令和3年(2021年)☆☆☆☆☆

今年こそ、夏に東京オリンピック・パラリンピックが開かれることを楽しみにしたいと思います。9月の終わりには「とこわか国体・とこわか大会」も開かれる予定です。伊勢市の陸上競技場や体育館も陸上やバドミントン・卓球・相撲などの競技会場になります。そんな「楽しみがいっぱいの年」だからこそ、みんなにも「元気いっぱい」でいてほしいと思います。

授業、休み時間、給食、掃除、いろいろな場面で、今年も「できること」を一つ一つ増やしていきましょう。6年生は、進修小で過ごす時間が、あと3ヶ月と短くなりました。それでも、まだまだ「できること」を増やす時間はあります!

「できること」を増やすということは、「強くなる」「賢くなる」ということです。もう一つ大切なのは「できるようになったことを続けること」です。

新型コロナウイルス感染症はまだまだ収まりそうにありません。そんなたいへんな時だからこそ、みんなには「強く」「賢く」なって、たいへんなことを「乗り越える力」を身に付けてほしいです。「どんなことができる自分になりたいか」をしっかりと考えて、行動してみましょう。

そして、進修小の150人が「全集中!」で「できること」を増やして、令和3年を突き進みましょう!



冬休みの絵日記発表(1年生)



校舎北側のビオトープで(5年生)

### 【保護者の皆さまへ】

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく願いいたします。

150人全員が無事に新年をスタートすることができ、本当にうれしく思います。冬季休業中は、お子さんの見守りをしっかりとさせていただき、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の拡大状況は、依然として厳しいものがあります。学校として、これまで通り、「手洗い」「マスク」「密の回避」等、できることを続けてまいります。大切な子どもたちを守るため、ご家庭でも変わらぬご協力をよろしくお願いいたします。





## 明日からの三連休、油断をせずに！

1都3県（東京都・埼玉県・千葉県・神奈川県）に緊急事態宣言が発出されました。

昨日の全国の新型コロナウイルス感染者数7,500人を超えています。三重県の感染者数も30人前後の日が続いています。

まだまだ先が見えない状態ですが、大切なのはこれまでもみんなで実行してきたこと、「手洗い」・「マスク」・「人のたくさん集まる所に行かない」などをさらに丁寧に続けることです。自分を守るために「新しい生活様式」を守ることが、身近な人を守ることにもつながります。

明日からの三連休も、一人一人が気を付けることに全集中！  
とにかく今は「がまん」が大事です。

## 今日から給食！

どの学年の子どもたちも静かにしっかりと食べていました。

やっぱり給食はおいしいね♪



## 第62回伊勢市教育美術展 オンラインで開催！18日(月)～29日(金)

いつもの年は「いせトピア」で展覧会として開催している歴史ある「教育美術展」が、コロナ禍の今年度はWebで作品を掲示する方法で行われます。市内小中学校の図工・書写の作品がたくさん掲載されますので、この機会にぜひ鑑賞してほしいと思います。伊勢市のお友だちの作品を見て勉強してください。

※個人情報保護の考えから、進修小の出品者名は提示しません。ご了承ください。

### 【アクセス方法】

ホームページアドレス

<http://www.ise-mie.ed.jp/~kyobiten>

にアクセスしてください。



このようなミニチラシを配付しました。



今年も臨時市営駐車場になった運動場の整地をしていただきました。

まだ、砂が落ちていませんので、前と感じが違うかと思っただけかもしれません。転ばないようにね！

## 1月の予定

- 22日(金)
  - 新入学説明会 14:00～
  - PTA 本部役員会 19:00～
- 30日(土)
  - 学校開放デー 9:30～
  - 学校評議員会 9:30～

